

Traueradresse:

M. Hauser-Morath, Tannholzstrasse 19B, 8910 Affoltern am Albis

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich und sprach:
«Komm, wir gehen heim!»*

In Liebe und Dankbarkeit und voller Hoffnung auf ein
Wiedersehen in einer anderen, uns unbekanntem Welt
nehmen wir Abschied von

Adèle Morath-Fayet

16.4.1924 – 23.12.2014

In stiller Trauer

Madeleine Hauser-Morath

Jeannine Hauser und Roberto Solidoro

Melanie Hauser und Maurizio Bruno mit Noemi

Danièle Fayet und Susanne Jacobowitz

Marcel Morath mit Bastian, Florian und Benjamin

Renate Morath

Edi und Gisela Fayet

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.
Anschliessend Abdankung am Dienstag, 30. Dezember 2014
um 14.00 Uhr in der Friedhofkapelle Friedhof Uetliberg,
Borrweg 253, 8055 Zürich.